

**CONSULADOS, REBASADOS POR BUSCA DE AYUDA**

## Mexicanas en el extranjero sufren violencia

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

La presidenta del Senado, Olga Sánchez Cordero, reveló que los consulados mexicanos en diferentes partes de Europa están rebasados por la cantidad de mujeres que buscan apoyo del Estado mexicano, ante la violencia que sufren por parte de sus parejas extranjeras.

La legisladora detalló que en Bruselas, el embajador encontró tirada en la puerta de la embajada a una mujer mexicana tan golpeada que requirió de un mes para sanar.

“Los consulados, según nos dijeron los diversos embajadores, no se dan abasto para la atención de las mujeres mexicanas violentadas casadas con extranjeros. Ellos están en su país, con su idioma; ellas son extranjeras, a veces difícilmente hablan el idioma y se encuentran en una situación realmente vulnerable.

“Nos platicaba nuestro embajador en Bruselas que tiene varios casos. Uno de ellos, encontró en la puerta de la embajada de México en Bélgica a una mujer mexicana brutalmente golpeada. La mandó al hospital y tardó un mes en recuperarse, atacada por un holandés, brutalmente golpeada: ella sin hablar el



A la sede diplomática de México en Bruselas han llegado mujeres mexicanas en busca de ayuda por maltrato de su pareja.

### EL DATO

#### Desventajas

Los esposos están en su país, con su idioma; ellas a veces difícilmente hablan el idioma y se encuentran en una situación realmente vulnerable.

Idioma, por supuesto, en un país extranjero y casada con un extranjero.

“Así que no es ajeno también la violencia que se ejerce en estos países y para colmo ninguno de los países, hasta donde nos hicieron conocimiento, en ningún país de la Unión Europea existe el femicidio desagregado del homicidio contra mujeres y esto es muy grave”, expresó la presidenta del Senado.

Durante la ceremonia en la cual el Senado anunció que habrá un paquete de reformas y nuevas leyes para avanzar en la protección de las mujeres contra todo tipo de violencia y para castigar el femicidio y la tentativa de femicidio, que incluirá la propuesta que ayer mismo entregó el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Arturo Zaldívar, Olga Sánchez Cordero expresó que la violencia contra las mujeres es un fenómeno que se observa en todo el mundo.

Senadoras y diputadas federales de todos los partidos hablaron de las fallas del Poder Judicial y de los Ministerios Públicos, que impiden una verdadera justicia para las mujeres y se comprometieron a hacer los cambios que sean necesarios para poner fin a ese fenómeno.